

# COLMAR Le 8 mars Du « lady Touch Rugby »

Le 8 mars, les hommes du Touch Colmar se plient en quatre pour leurs féminines !

---

À l'occasion de la journée de la femme, le 8 mars, l'association Touch Atout Cœur organise un tournoi de Touch Rugby exclusivement féminin.

Le Touch ou « Touch Rugby » est le sport convivial par excellence. Il est ouvert à tous, quel que soit l'âge, aussi bien aux hommes qu'aux femmes. Ce jeu, cousin du rugby à XIII, est basé sur la rapidité, l'agilité, l'évitement pour marquer des essais, sans aucun contact, ni jeu au pied. Accessible à tous, mixte et fun, le Touch donne la priorité au jeu.

Les femmes sont invitées à venir nombreuses découvrir ce sport le 8 mars à partir de 9 h 30 au stade de la Mittelharth à Colmar.

Au programme, des matches 100 % féminins. Il y aura bien sûr les équipes d'Alsace mais sont aussi attendues des Suisses et des Luxembourgeoises ! Puis à partir de 11 h 30, débutera une initiation avec les joueuses pour toutes celles qui veulent goûter aux sensations de l'ovalie.